

## **Forum de la MRC des Laurentides : les élus municipaux et provinciaux travaillent main dans la main sur des enjeux importants**

**Mont-Blanc, le 16 octobre 2023 – Un forum clôturait avec succès les événements organisés à l'occasion du 40<sup>e</sup> anniversaire de la MRC des Laurentides. Amorcé par la tournée des maires, la MRC réunissait à cette occasion les élus provinciaux et municipaux pour un forum autour des enjeux actuels et futurs du territoire. Députés, maires et représentants politiques avaient pour principal objectif la recherche de solutions innovantes pour le développement régional, au bénéfice de la population.**

Ce forum était une occasion unique de rassembler et de fédérer les acteurs politiques provinciaux et municipaux, autour d'enjeux communs. Réunissant une vingtaine de participants, la formule se voulait avant tout conviviale afin de permettre à chacun de prendre la parole, faire des échanges constructifs, explorer de nouvelles pistes, en étudier la faisabilité et trouver des solutions innovantes. Le niveau de participation était excellent : la formule a plu et a porté ses fruits.

### **Pour un partage d'expertises régionales**

Décloisonner les paliers gouvernementaux avec une volonté commune de réfléchir à des solutions innovantes, pour contrer les enjeux auxquels les villes et municipalités de la MRC font face, était un des éléments soulevés lors du forum.

*« C'est la première fois qu'un tel exercice était organisé, et c'est unanime, cette formule est gagnante! Cette mise en commun d'enjeux et de défis en a résulté des pistes de solutions innovantes. Rassembler des membres politiques du côté provincial et municipal était bénéfique pour la transmission d'expertises et d'informations. Cela a permis d'avancer ensemble sur des sujets essentiels, et toujours dans l'optique d'améliorer la qualité de vie des citoyens »,* souligne Marc L'Heureux, préfet de la MRC des Laurentides.

Cet anniversaire n'aurait pu être célébré sans la présence de Monsieur Jacques Léonard, ancien ministre du transport et responsable de l'aménagement du territoire. C'est lors de son premier mandat à titre de ministre d'État à l'Aménagement qu'il crée les MRC en faisant adopter le projet de loi n° 125, Loi sur l'aménagement et l'urbanisme, en novembre 1979. En 2016, la MRC des Laurentides nommait sa bâtisse en son nom. Sa vision de développer un territoire cohérent avec le partage des services et des responsabilités est toujours alignée avec les missions de la MRC.

*« L'idée initiale de la création des MRC répondait à un besoin quant à la gestion et à la planification de l'aménagement du territoire. Les MRC ont alors acquis plus de responsabilités et ont été plus autonomes. Aujourd'hui, ce partage de services s'est développé à tous les domaines et des réflexions se font désormais en concertation, à un niveau régional »,* précise Monsieur Jacques Léonard.

**Information :**

Catherine Signoret  
Agente aux communications  
MRC des Laurentides  
(819) 326-0666, poste 1048  
[csignoret@mrcl Laurentides.qc.ca](mailto:csignoret@mrcl Laurentides.qc.ca)